

教えて！！ クランプス～！！



クランプスってなあに？
どこから来たの？

ぼくたちはヨーロッパから来た悪魔だよ！
悪い子や悪い大人にキツいおしおきをするんだ。
いい子には何もしないよ！



どうしていたばしに来たの？
いたばしには悪い子が多いの？

いたばしの「よしださん」っていうおじさんが
日本に初めてぼくたちをつれてきてくれたん
だ！いたばしはいい子が多いから好きになっ
ちゃった！でも悪い子はおしおきだよ！



一緒にいる白ひげの赤い服を着たおじいさんはだれ？
それとどうして天使と悪魔が一緒にいるの？

白ひげの赤いおじいさんは「聖ニコラウス」っていって、
ぼくたちのとても大切な人なんだ。「聖ニコラウス」と
「エンジェル」がいい子に幸せを運んで、ぼくたち
「クランプス」は悪い子におしおきするってわけ！



なんだかこわいクランプスがきちゃった・・・
こっちもバトンタッチ！！

コラ！！おまえばっかりしゃべりすぎ！！
オレもにんげんとしゃべりたい！！
せんしゅこうたい！！





は～い！！ばとんたっち～！！
クランプスちゃん、よろしくね～♪



おう！！よろしくな！！
わるいこはおしおきだぞ！！！
(クランプスちゃんって・・・)

ねえねえクランプスちゃん、どうしてあんなに
大きなベルをならしながら歩くの？？
おもくて大変じゃないの？



じゃあクランプスちゃんは、いい悪魔なの？
うちのおばあちゃん「腰が痛い」っていつも言
うんだけど、その病気もおいだしてくれるの？



うん！！クランプスちゃん、ありがとう！！
おばあちゃんにも言っとくね！！
ばいば～い！！



なんだよ・・・にんげんってわるいやつがおおいのか
とおもってたけど・・・
いたばしのこどもはいいこばっかりじゃないかよ！！
うおおおおお～～～～（泣）



おーい、よしださーん！
よしださんいるかーい！？

ちょっと、ちょっと待っててください！
明日のパレードの人間側の準備が終わらなくて！
はい！オッケーです！どうしました？



よしださんよ、4年前のあの日、あんたはオーストリアに突然やってきて俺たちにこう言ったよな。
「日本を元気にしたい！こどもたちの未来の為になることをするんだ！だから海を越えて日本に、板橋に来てください！！」ってな。

その通りです！今年でパレードもやっと4回目になります。日本を元氣にする為に、まずは板橋の子供たちと大人が元気にならなければならぬと思っています。



あの言葉に俺たちは感動した。だから日本の、板橋の為に故郷からはるばるここにやってきた。
今年のパレードで俺たちは全力で悪い子、悪い大人におしおきをする！そして板橋の悪いもの全てを追い出してやる！



だからよしださんも約束してくれ。
どんなに辛いことがあっても、想いが伝わらないことがあっても、決して諦めずに日本の、板橋の為に俺たちと一緒に頑張ってくれ！



もちろんですよ！！むしろそれはこちらがお願いすることですよ！！この想いが板橋の方に、日本中に届くように頑張ります！！



俺たちの国にこんな言葉がある。
「誰かが始めなくてはならない。見返りが一切なくとも、誰も認めてくれなくても、あなたから始めるのだ」ってな。
明日も早い。ゆっくり休めよ・・・



おやすみなさい！（誰かが・・・か・・・）

ヨーロッパに伝わる伝統文化 「クランプス」とは

クランプスは、ヨーロッパ中部の伝説の生物であり、その不気味な存在は見るからに恐ろしい風格ながらも、実は心優しい聖ニコラウスの付添い人で、悪い子を正す役割を持っています。

異教の悪魔を信じていたヨーロッパの人々は、冬になると自ら悪魔の姿となり鈴や鐘を鳴らしながら悪魔を追い払おうとしたことから、亡靈の群を表す「クランプス」の伝統が生まれました。

聖ニコラウスが訪れる12月6日頃は、亡靈にまつわる行事が最も集中する時期です。そのため、いつのまにか亡靈が聖人の付添い人として考えられるようになったのです。

そのクランプスは、オーストリア中東部、ドイツ東南部のバイエルン州、ハンガリー、ルーマニア北部のトランシルヴァニア地方において、クリスマス・シーズンの間に、聖ニコラウスに同行する行事として行われています。



ボランティアと社会貢献について

クランプスパレードは多くのボランティアの協力により開催が可能となっております。ボランティア間においてはクレド(信条)を共有し、社会貢献に繋がるパレードにします。

また、今年度より初めての「こどもたちの為のクランプス募金」活動を始めました。皆様からの募金に加え微力ではありますがクランプス・ジャパンからも募金に協力させてもらいます。金額や寄付先についてはパレード終了後、速やかにホームページ上で公開を予定しておりますので、ご確認頂ければ幸いです。

以下が私たちボランティアのクレド(信条)となります。ボランティアも募集しておりますので、是非一緒にクランプスパレードを創っていきましょう！

クレド（信条）

◇安全

観客にとっても演者にとっても最優先にすること

◇パレード

観客・演者、全員で作るもの

◇社会貢献

地域・社会に貢献すること

クランプスと吉田氏の出会い

印刷会社を営む傍ら、不景気の波を否応無しに感じていた吉田氏。このままでは板橋も、日本全体もどんどん元気が無くなっていく。このままではいけない。自分や子供たちを育ててくれた板橋を、日本を元気にしたい！今まで誰もやったことのないようなことにチャレンジしたい！でもどうしたら？と自問する日々。そんななか・・・

2015年1月5日

日本テレビ「世界の果てまでイッテQ」に登場したクランプスを目の当たりにし、衝撃を受ける。「これだ！！」

2015年4月

なんのつても無い中オーストリアに渡航。直接現地の人々に交渉、クランプス10体を譲り受け、日本初のクランプスを持ちこむ。

2015年9月10日

第1回クランプス説明会を実施。参加者約25名。必死に参加者に説明をするが、見たことのないものに参加者は戸惑いの表情。やっと数人が賛同、日本初のクランプスパレードに向けて動き出す。

2015年12月6日

第一回クランプスパレード開催（以後今日まで継続開催）

クランプス・ジャパンについて

クランプス・ジャパンはヨーロッパ各国関係団体及び国内の異文化研究機関と連携し、日本におけるクランプス(総称)文化の管理保全と普及活動を行います。またその活動を通して国際交流活動と青少年の健全育成に寄与することを目的としています。

詳しくは以下ホームページを始め、各種SNSにて情報の発信を行っています。

ボランティアの募集も行っております。
(エンジェル・こどもクランプス・警備 等)
お問い合わせはお気軽にご連絡ください。

クランプス・ジャパン
代表 吉田 宏

ホームページ
<https://www.krampus-japan.com>
インスタグラム
krampusjapan
フェイスブック
Krampus japan
twitter
@krampus_japan